

Connaître les signes

PRÉVENTION DU TRAFIC SEXUEL POUR LES PARENTS



Chaque année, des milliers de familles Canadiennes sont touchées par la traite des êtres humains. Beaucoup pensent que cela ne pourrait jamais arriver à leur famille, mais la réalité est que la traite des êtres humains se produit dans les communautés rurales et urbaines du Canada.

Cela peut arriver a n'importe où a n'importe quand. À moins d'un kilomètre de l'endroit où vous habitez aujourd'hui, quelqu'un est victime de la traite des êtres humains.



La Fondation Joy Smith est la principale autorité au Canada en matière de prévention de la traite des personnes, d'intervention et de soutien aux survivants de ce crime horrible. C'est une responsabilité que nous prenons au sérieux. Au fil des ans, la Fondation Joy Smith a aidé plus de 6000 survivants de la traite des êtres humains et leurs familles à retrouver leur vie en se réunissant, en guérissant et en se réintégrant dans leurs communautés.

À l'automne 2021, la Fondation Joy Smith a fièrement ouvert le Centre National D'éducation sur la traite des êtres humains – un centre en ligne unique, offrant des ressources éducatives pour aider les Canadiens à comprendre et à combattre la traite des êtres humains.

Le Centre offre des programmes gratuits et payants à tous ceux qui jouent un rôle dans la prévention et l'intervention en matière de traite des personnes. Des cours personnalisés sont disponibles pour les parents, les enseignants, les travailleurs sociaux et les premiers intervenants, ainsi que pour les enfants, les jeunes et les jeunes adultes.

L'éducation est notre meilleure arme alors que nous travaillons ensemble pour mettre fin à la traite des êtres humains.





CONNAÎTRE LES SIGNES

Chaque jour, nos jeunes inconscients sont attirés et manipulés par des trafiquants/trafiquantes d'êtres humains qualifiés dans le monde du trafic sexuel. Ce qui commence comme une conversation apparemment innocente en ligne ou dans la vraie vie peut rapidement se transformer en quelque chose de sinistre qui affecte des vies pour toujours.

Lorsque nous savons qui est le plus vulnérable et les signes à surveiller, nous pouvons prendre des mesures pour éviter que cela ne se produise. Renseignez-vous sur le problème, comment reconnaître qui est à risque et comment intervenir efficacement lorsque vous soupçonnez que quelque chose ne va pas.





Signes que votre élève ou enfant est soigné:

- Intérêt soudain pour un garçon ou un homme qui a plusieurs années de plus
- Nouveaux vêtements, bijoux ou cadeaux sans avoir l'argent pour acheter ces articles
- ► Soirées pyjama fréquentes chez des amis
- ► Changement soudain de style vestimentaire ou de maquillage
- Nouveau cercle d'amis et isolement de leur ancien groupe d'amis
- ► Changement d'attitude envers l'école, les activités régulières, les amis et la famille
- Les notes baissent
- Coupures et contusions inexpliquées
- Utiliser deux téléphones portables



PROMOUVOIR LA SÉCURITÉ EN LIGNE

Les trafiquants utilisent Internet et les plateformes de médias sociaux pour trouver des jeunes et apprendre à les connaître, dans le but de gagner leur confiance et de les rencontrer dans la vraie vie.

Gardez votre ordinateur dans les espaces communs pour garder une trace de ce qui se passe. Surveillez le temps que votre enfant passe sur l'ordinateur et sur son téléphone portable. Apprenez à vos enfants à ne pas donner de mots de passe informatiques, leur vrai nom, l'adresse de leur domicile et de leur école et toute autre information de contact personnelle sur Internet, compris les plateformes de médias sociaux telles que Facebook, Instagram, Snapchat, TikTok et autres.

N'envoyez jamais une photo ou une vidéo de votre enfant dans un e-mail à moins que vous ne connaissiez la personne et que vous soyez sûr qu'il s'agit d'une personne légitime.



SEXTAGE

Assurez-vous que vos enfants ou vos élèves comprennent le danger réel et les conséquences à long terme des sextages. Ce sont des points importants à partager :

- ➤ Toute photo ou vidéo nue ou sexuelle d'une personne de moins de 18 ans est considérée comme de la pornographie juvénile par la loi.
- L'envoi, la conservation ou la distribution d'une photo ou d'une vidéo nue ou sexuelle d'une personne âgée de moins de 18 ans sont des infractions pouvant entraîner des accusations en vertu du Code Criminel Canadien.
- Si une image ou une vidéo est en ligne et n'est plus sous le contrôle du destinataire prévu, il est essentiel d'en aviser votre service de police local ou de le signaler à cyberaide.ca.







ICI POUR AIDER

Contactez-nous si vous avez des questions ou avez besoin d'aide. **Il y a de l'espoir!** Les survivants peuvent guérir. Les familles peuvent être réunies. Justice peut être rendue.

Inscrivez-vous dès aujourd'hui à notre cours gratuit sur la parentalité Connaître les Signes!

Je viens d'une famille de la classe moyenne. Mes parents sont merveilleux.

Regarder en arrière, je n'aurais jamais pensé que je serais un jour victime de la traite des êtres humains. J'ai échappé à la traite, mais la culpabilité et la colère sont restées avec moi.

C'est alors que j'assistais à une présentation de Mme Smith sur la traite des êtres humains et sur le fonctionnement des trafiquants que j'ai réalisé que ce n'était pas ma faute.

Le programme d'éducation que la Fondation Joy Smith propose est d'une telle aide pour moi en tant que survivante de la traite. Cela a changé ma vie. La Fondation Joy Smith m'a aidé à reconstruire ma vie. Je suis maintenant si heureuse d'aider de toutes les manières possibles de faire partie de cette merveilleuse Fondation qui m'a aidé à restaurer ma vie.

- SURVIVANT





joysmithfoundation.com • info@joysmithfoundation.com • (204) 691-2455

